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Assemblée Générale du 19 Décembre 2023 

Rapport moral 

Comme vous le savez le Comité Départemental d’Equitation des Yvelines a pour objet de représenter 
les groupements équestres adhérents du département, et de promouvoir toutes les activités et les 
disciplines équestres.  

Cette année (1er Sept 2022 – 31 août 2023) nous avons débuté́ la saison par la traditionnelle réunion 
de rentrée, le troisième lundi de septembre qui a réuni 35 participants environ au Haras des Bréviaires. 

Plusieurs activités différentes ont été mises en place sur l’année :  

1- Formations des cadres : 
- Dressage avec Marc Brulé : 3 sessions classiques au Domaine des pins, 1 journée de 

répétition des reprises sur les carrières de Jardy et le coaching des enseignants inscrits au 
Championnat Régional des enseignants 2023 à Jardy. 

- Session de sauts d’obstacles avec Frank Douville au Haras des côtes 
- Journée avec Cedric Longis à Gambais chez Arnaud Nessi 

Pour l’année à venir les sujets de formation des enseignants restent à définir et nous serions heureux 
de connaitre les desiderata des clubs.  

2- Communication :  
- Le contrat pour l’édition d’une page équitation par mois dans les Nouvelles 78 a été 

reconduit sur l’année 2023.  
- Création, installation et tenue d’un stand « équitation » et mise en place d’un poney club 

éphémère à la journée « Destynation 2024 » organisée par le Conseil Départemental des 
Yvelines au vélodrome de St Quentin. 
 

3- Concours et activités 
- La pluie battante n’a pas découragé les 105 concurrents engagés sur le TREC du Brâme 

organisé au Haras des Bréviaires 105 concurrents  
- Le challenge PTV a réuni sur l’ensemble des qualificatives et de la finale à Longvillers 310 

participants 
- Les circuits départementaux ont été répartis sur 56 concours dont une nouveauté cette 

année avec l’organisation de 2 championnats (concours sur 2 jours) en CSO poney et clubs 
grâce au Haras des Côtes et au Haras de Malvoisine.  
Quelques chiffres : un total de 4300 engagés dont 2640 cavaliers yvelinois. Cela 
correspond à 320 épreuves et donc autant de remises de prix.  

- Une étape du Tour de l’Ile de France a été organisée aux Ecuries ACN à St Léger en Yvelines  
- Les courses à poney se sont déroulées à l’hippodrome de Rambouillet comme chaque 

année 
- Poney école a été organisé par 3 clubs des Yvelines.  
- Ecologie : Gestion des commandes, du stockage et de la distribution aux centres équestres 

de spots LED en remplacement de leurs anciens éclairages 
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4- Matériel  

- Le matériel prêté aux clubs : 47 concours ont fait appel au prêt de matériel 
- L’achat d’un afficheur est à l’étude pour la saison prochaine 

Le CDEY continue d’être en bonne relation avec le CREIF et nous avons, au cours de cette année encore, 
assisté à toutes ses réunions. Nous sommes aussi représentés dans la majorité des commissions.  

Malgré les actions de toutes et tous, nous connaissons une baisse de nombre de licenciés de 4% 
environ sur cette période (233991-22469). Il manque des nouveaux pratiquants dans plusieurs club 
yvelinois. 

L’activité « concours » est bien repartie avec un beau Generali Open de France 2023. Les résultats de 
nos clubs sont excellents : 
Semaine club : le département des Yvelines se classe 3ème avec 8 victoires, 25 podiums et 102 1er 
quart sur 238 engagés. Le Domaine équestre des pins se classe 3ème de tous les clubs de l’hexagone.  
Semaine poneys : le département des Yvelines se classe 1er avec 11 victoires, 44 podiums et 70 1er 
quart sur 389 engagements.  

La FFE reste vigilante et continue à nous proposer de nouveaux évènements à venir. Nous devons 
continuer à nous mobiliser au travers des journées et actions spécifiques proposées par notre 
fédération comme Pâques à poney, la Fête du Poney, Poney-école, ou les Journées du Cheval pour 
conquérir de nouveaux publics.  

A l’heure de notre vote, j’ai l’espoir que la loi de finance 2024 ait été adoptée et qu’elle nous soit le 
plus favorable possible (retour à une TVA à 5,5% mais sur quelles prestations ?). 

J’espère que nous avons, dans la mesure de nos moyens et de nos possibilités, pu répondre à vos 
demandes et que vous continuerez à soutenir nos actions par votre participation. Les Jeux Olympiques 
approchent et nous comptons sur vous pour faire rayonner notre sport !! merci de nous faire parvenir 
toutes les idées d’actions qui pourraient être mise en place par le CDE.  

Les comptes vous seront détaillés dans le bilan par notre trésorier Cyril Turmel. 

Je vous remercie,  

 

Vincent KLEIN, Président du CDEY  

 


